



**Weyarn feiert Abschluss der Dorferneuerung mit Bürgerfest
Feuerwehr und Schützen Holzolling beteiligen sich ebenfalls mit Verkaufsstand**

Weyarn/Holzolling – Von Samstag, 31.05.2014 bis Sonntag, 01.06.2014 feierte die gesamte Gemeinde Weyarn den Abschluss der Dorferneuerung am Weyarner Rathausplatz mit einem großen Bürgerfest. Neben einer Kunstausstellung und der Veranschaulichung des Weges der Dorferneuerung in der Gemeinde Weyarn von Beginn an waren auch viele gemeindliche Vereine und Gruppierungen mit buntem Programm und zahlreichen kulinarischen Angeboten vertreten.

Feuerwehr und Schützen Holzolling waren gemeinschaftlich mit einem Stand präsent, bei dem das Vereinsduo aus dem Goldenen Tal Chilli con carne und Getränke den Gästen aus Nah und Fern anbot. Ein herzliches Dankeschön an alle Helfer, die dieses Fest für Feuerwehr und Schützen aktiv mitgestaltet haben.



Bild: Fleißige Mitarbeiterin der Holzollinger Vereine auf dem Rathausplatz in Weyarn
(Bildquelle: Elfi Weidl)